

Congé Dre Tsakalaki

Bonjour cher(e)s patient(e)s,

Je serai absente du 26 octobre au 10 décembre 2023 inclusivement.

Pendant cette période, les résultats reçus seront vérifiés et si il y a des anomalies urgentes vous serez contactés. Pour les suivis réguliers vous pouvez appeler mon bureau après le 19 novembre 2023. Pour des renouvellements de prescriptions régulières vous pouvez vous adresser à votre pharmacien. Pour des conseils médicaux vous pouvez contacter le 811. Vous pouvez consulter au GMF pour des urgences.

Je vous remercie pour votre compréhension.

Dr Anna Tsakalaki

Hello dear patients,

I will be absent from October 26 to December 10th, 2023 inclusively.

During this period, results will be verified and if any urgent results are received, you will be contacted. For regular follow ups please contact my office after the 19th of November 2023. For regular prescription renewals you can contact your pharmacist. For medical advice you can contact 811. For emergencies you can contact the GMF.

Thank you for your understanding.

Dr Anna Tsakalaki